

## LPCR PDM Kota Yogyakarta Blusukan Mencari Cabang Unggulan Sebagai Percontohan

Minggu, 24-09-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID., YOGYAKARTA** – Lembaga Pengembangan Cabang dan Ranting (LPCR) Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Yogyakarta menyelenggarakan kegiatan Penilaian Cabang di 14 Pimpinan Cabang Muhammadiyah se Kota Yogyakarta. Kegiatan ini dilakukan selama 2 hari, yaitu tanggal 16 hingga 24 September 2017. Kegiatan ini diharapkan dapat menemukan dan membina cabang unggulan sebagai percontohan bagi PCM lain di lingkungan Muhammadiyah.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mendapatkan PCM unggulan yang nantinya akan dijadikan percontohan bagi cabang lainnya, khususnya di Kota Yogya, dan umumnya PCM di seluruh Indonesia,” jelas Ketua LPCR PDM Kota Yogyakarta, Agni Sutanta, saat ditemui tim redaksi saat visitasi di Kantor PCM Mantrijeron Yogyakarta, Sabtu (23/9).

Agni menambahkan tujuan dari kegiatan ini yaitu untuk pembinaan menuju PCM yang unggul dalam kegiatan dan tertib administrasi.

Selain itu, lanjut Agni, LPCR akan memilih 4 PCM terbaik tingkat Kota Yogyakarta yang akan diikutkan dalam Cabang Expo LPCR Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) D.I Yogyakarta.

Dijelaskan Agni terdapat beberapa langkah penilaian cabang ini yang dilakukan oleh LPCR, pertama membagikan form terlebih dahulu kepada PCM yang nantinya akan menilai sendiri secara mandiri sesuai dengan kondisi masing-masing, kedua PDM Kota Yogyakarta menerbitkan SK Tim Penilai, yang terdiri dari 4 tim penilai, ketiga tim penilai melakukan visitasi ke PCM terkait sesuai jadwal dan melakukan penilaian dengan skala 1-4 sesuai dengan yang tertuang di dalam borang, lalu dicocokkan dengan bukti fisik yang dimiliki oleh PCM, dan terakhir LPCR PDM Kota Yogyakarta akan melakukan rapat untuk menentukan peringkat berdasarkan nilai dari tim tersebut.

PDM Kota Yogyakarta akan memberikan uang pembinaan kepada PCM pemenang. “Peringkat 1 hingga 4 akan mendapatkan uang pembinaan dari PDM Kota Yogyakarta, dan meminta melengkapi jika ada kekurangan, sehingga nanti PCM pemenang dapat mengikuti Cabang Expo PWM DIY dengan hasil yang memuaskan,” tutup Agni Sutanta.

**Kontributor: Nuur Wachid**